



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Las iniciativas privadas de contenido cultural y educativo son extensibles al resto de la sociedad con el apoyo y divulgación del Estado. Es el caso de la "Comarca Comics Fest 3 (CCF 3)", un evento multidisciplinario donde el arte, la expresión gráfica, la literatura y la experiencia audio visual se conectan con el mundo de los comics.

Es una fuente de expresión, de humor, de imaginación y un espacio fundamental para la lectura. El evento propone diferentes actividades como las charlas, concursos, torneos de juegos y talleres, complementados con la nutrida asistencia de artistas de gran renombre, quienes elevaron el nivel del evento transformándolo en uno de los más importantes de nuestro país.

La Comarca Comics Fest 3 es un evento fandom dedicado al mundo del noveno arte y a las aristas derivadas del mismo, tanto para fanáticos y cercanos a este arte, como así también para curiosos y parte de la sociedad que quiera adentrarse a conocer este mágico y sano mundo de fantasía donde priman los comics, los mangas, las historietas nacionales, animes, animaciones en general, películas de ciencia ficción, video juegos, etcétera. Se unen todas las generaciones y se converge en un mismo punto, una misma idea, donde la edad es solo un número carente de importancia y donde la familia es el centro de atención.

La jornada se repartirá nuevamente en dos días en el calendario cultural de julio, específicamente los días 16 y 17. Se comenzará funcionalmente el día sábado a las 12 horas hasta las 22 horas del mismo, reabriendo las puertas el día Domingo a las 10 horas hasta las 22 horas, aproximadamente.

El evento se desarrollará nuevamente en las instalaciones del Paulo VI, que comparte conjuntamente con la Universidad del Comahue (gimnasio, estacionamiento, sum, hall, aulas, pasillos y microcine), y tendrá las divisiones por zonas que fueron eficaces en las 2 presentaciones anteriores para una mayor organización, adicionando nuevas zonas para esta tercera edición del CCF.

Las divisiones serán: Zona de Compras, destinada a la compra de artículos relacionados a esta temática -comics, mangas, dvds, historietas nacionales, etc.-, y otros artículos de interés general, distribuidos en stands consecutivos.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

También se dispondrá de un escenario mayor, en el cual se presentarán bandas musicales, grupos de baile, el concurso de cosplay -concurso de personas disfrazadas de personajes relacionados al noveno arte-, un patio exterior (donde se llevará a cabo la apertura general del evento, y donde se podrá salir durante toda la jornada, siendo utilizado de paso, de salida o para fumar).

Zona del Patio de Comidas, donde podrán degustarse variedad de sabores, tanto de comidas orientales como occidentales, con mesas y sillas funcionales a cada stand de comida, y donde se podrán adquirir, además, diversidad de bebidas sin alcohol. Este año se estrenará un nuevo escenario para shows con un formato *café concert*.

Una zona de Charlas y Proyecciones, destinada a la parte de cine y shows, donde se proyectarán películas animadas, novedades con un formato de trailers, y charlas de artistas invitados especialmente para la ocasión; Zona Gamer donde se desarrollarán los torneos de video juegos, Playstation 2 y 3, Pe, y de cartas Yu-Gi-Oh!; y la Zona de Talleres con variedad de propuestas como de dibujo, guión, make up, cosplay, etc.

Por ello:

Autor: Rodolfo Cufre.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés cultural, social y educativo, la Tercera Edición de la "Comarca Comics Fest 3 (CCF 3)", a realizarse los días 16 y 17 de julio del corriente año, en las Instalaciones del Colegio Pablo VI, de la ciudad de Viedma.

Artículo 2°.- De forma.